
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA 10e RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT TENUE LE LUNDI 

5 JUIN 2023, À 19 h, AU LOCAL 4109 DU PMV DE L’ÉCOLE SECONDAIRE DE ROCHEBELLE. 

 

Présences : Pour représenter les parents 

• M. Olivier Barbier 

• Mme Julie Baribeau 

• M. René Boudreau 

• Mme Sonia Chenel 

• M. Aboubacar Fode Camara 

• M. Ayoub Hentati 

• Mme Ghalia Kebbas 

• M. Steve Turmel 

                                        Pour représenter le personnel enseignant 

• Mme Nancy Bédard 

• Mme Johanne Boudreault 

• Mme Nathalie Demers 

• Mme Marina Gonzalez  

• Mme Geneviève Proteau  

• M. Guillaume Roy 

 Pour représenter les élèves 

• Mme Mathilde Bernard 

• Mme Sam Tessier 

 Pour représenter le personnel professionnel 

• Aucun représentant 

                                        Pour représenter le personnel de soutien 

• Mme Julie Mallette 

 

                                         Pour représenter la communauté  

• M. Jonathan Morin 

                                         Direction  

• M. Daniel Lemelin 

 

                                        Absences annoncées :        

• Mme Cynthia Marin 

 

1 OUVERTURE 

 

Le quorum étant constaté, la réunion débute à 19 h au local 4109.  

 

1.1 MOT D’OUVERTURE 

 

Le président accueille tous les membres à la salle de réunion à la suite du souper de groupe. Il s’agit de la 

dernière réunion du CÉ de l’année scolaire 2022-2023. Il souligne la présence de tous les membres de 

l’équipe de direction. 

Adopté 
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1.2 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Le président fait la lecture de l’ordre du jour qui a été préalablement lu par tous.  

 
1 OUVERTURE 

1.1 Mot d’ouverture 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 

1.3 Intervention du public 

1.4         Adoption du procès-verbal de la réunion du 15 mai 2023 

1.5         Suivi au procès-verbal 

1.6         Correspondance reçue 

 

2 DÉCISIONS 

2.1         Approbation de la facture scolaire 2023-2024 

2.2         Approbation de nouvelles sorties éducatives 2022-2023 

2.3         Approbation des sorties éducatives de septembre et octobre 2023 

2.4         Approbation des règles de conduite des élèves 

 

3 CONSULTATION 

                            Aucune  

 

4 DISCUSSION 

4.1         Rapport du CÉ 

4.2         Poursuite des mandats 

 

5            INFORMATIONS 

5.1         État de situation sur les travaux 

5.2         Plan de lutte pour un climat sain et sécuritaire 

5.3         Rapport de la présidence 

5.4         Rapport de la trésorerie 

5.5         Rapport de la direction 

5.6         Rapport du conseil des élèves 

5.7         Rapport du représentant au comité de parents 

 

6            AUTRES SUJETS  

              Aucun 

  

7 FERMETURE 

7.1 Interventions des membres 

7.2 Levée de la réunion 

 

 

Il est proposé par Mme Sam Tessier et résolu à l’unanimité que l’ordre du jour soit adopté tel que 

présenté. 

 

1.3 INTERVENTION DU PUBLIC 

 

Aucune intervention 

 

1.4 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 15 MAI 2023 

 

Le président fait la lecture du procès-verbal qui a été préalablement lu par tous. 

 

Il est proposé par Mme Ghalia Kebbas et résolu à l’unanimité que le procès-verbal soit adopté tel que 

présenté. 

 

1.5 SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 
 

Aucun suivi 

CÉ64 
06-23 

 

CÉ65 
06-23 

 



 3 

1.6 CORRESPONDANCE REÇUE 

 

Un dépliant d’informations concernant le prochain Colloque sur le TDAH est offert aux membres. 

L’événement aura lieu les 27 et 28 octobre prochain à Québec. 

 

2 DÉCISION 

 

2.1 APPROBATION DE LA FACTURE SCOLAIRE 2023-2024 
 

Mme France Dugal, directrice adjointe responsable du dossier de la facture scolaire, présente les principes 

d’encadrement des frais payés par les parents. Elle explique également en détails les frais pour chaque 

matière, niveau et programme. Outre les nouveaux montants de subvention, aucun changement majeur n’est 

à noter pour la prochaine année scolaire. 

 

Il est proposé par M. Ayoub Hentati et résolu à l’unanimité d’approuver la facture scolaire 2023-2024.  

 

2.2 APPROBATION DE NOUVELLES SORTIES EDUCATIVES 2022-2023 

 

Le président présente les nouvelles demandes de sorties éducatives. 

 

Il est proposé par Mme Sam Tessier et résolu à l’unanimité d’approuver les nouvelles demandes de 

sorties éducatives.  

 

 

2.3 APPROBATION DES SORTIES EDUCATIVES DE SEPTEMBRE ET OCTOBRE 2023 

 

Le président présente les demandes de sorties éducatives de septembre et octobre prochain. 

 

Il est proposé par M. Olivier Barbier et résolu à l’unanimité d’approuver les demandes de sorties 

éducatives de septembre et octobre 2023. 

 

 

2.4 APPROBATION DES RÈGLES DE CONDUITE DES ÉLÈVES 

 

M. David Martel, directeur adjoint responsable des règles de conduite des élèves, vient présenter des 

propositions de changements pour l’an prochain. Essentiellement, les modifications concernent la 

responsabilité de l’élève en cas d’absence lors d’évaluations. Aucun autre changement n’est à noter. 

 

Il termine en informant les membres du CÉ que dès la prochaine rentrée scolaire, afin de bien identifier les 

différents membres du personnel de l’école, des cartes d’identification avec photo et fonction seront 

distribuées à tous. 

 

Il est proposé par Mme Sonia Chenel et résolu à l’unanimité d’approuver les modifications aux règles 

de conduite des élèves. 

 

3 CONSULTATION 

 

Aucune 

 

4 DISCUSSION 

 

4.1 RAPPORT DU CE 

 

Le directeur informe les membres du CÉ qu’ils recevront un courriel autour du 7 juillet pour savoir s’ils sont 

en accord ou non avec le rapport d’activités officiel du CÉ. 

 

D27 et D28 
06-23 
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4.2 POURSUITE DES MANDATS 

 

Le président fait un tour de table pour connaitre la poursuite des mandats des membres parents du CÉ. Trois 

mandats de deux ans se terminent. Il s’agit de celui de M. Olivier Barbier, de M. Ayoub Hentati et de M. 

Steve Turmel. Un mandat d’un an se termine également. Il s’agit de celui de Mme Ghalia Kebbas. 

 

Quatre mandats de deux ans se poursuivent l’an prochain. Il s’agit de celui de Mme Julie Baribeau, de M. 

René Boudreau, de Mme Sonia Chenel et de M. Aboubacar Fode Camara. 

 

Quatre mandats de deux ans seront donc disponibles en élection lors de la prochaine assemblée générale des 

parents. 

 

5 INFORMATIONS 

 

5.1 ÉTAT DE SITUATION SUR LES TRAVAUX 

 

Le directeur résume l’avancement des travaux depuis la dernière réunion. Il mentionne, entre autres, que les 

travaux majeurs débuteront dès le 29 juin. Il confirme également qu’il n’y aura aucun dérangement majeur 

au niveau du bruit durant la session d’évaluations. 

 

5.2 PLAN DE LUTTE POUR UN CLIMAT SAIN ET SECURITAIRE 

 

Le directeur informe les membres du CÉ qu’une mise à jour du document est en cours. Cette nouvelle 

mouture tiendra compte du nouveau protecteur de l’élève. Le plan de lutte sera présenté aux membres du CÉ 

en septembre ou en octobre 2023. 

 

5.3 RAPPORT DE LA PRÉSIDENCE 

 

Le président souhaite souligner le départ à la retraite du directeur Daniel Lemelin. Il le remercie 

chaleureusement pour son implication, sa générosité et son grand cœur. Tous les membres du CÉ se joignent 

à lui pour le remercier. Un cadeau lui est remis. 

 

Le directeur souhaite à son tour remercier tous les membres du CÉ qui font une différence importante dans 

la vie scolaire des jeunes. Il termine en mentionnant être très fier d’être le directeur d’une si belle école. 

 

5.4 RAPPORT DE LA TRÉSORERIE 

 

Outre les dépenses du souper de groupe, aucun changement n’est à déclarer à propos du budget du CÉ. Le 

trésorier rappelle qu’il reste encore quelques jours pour faire la réclamation des frais de déplacement pour 

tous ceux qui le souhaitent. 

 

5.5 RAPPORT DE LA DIRECTION  

 

Le directeur présente son rapport : 

 

- Des cours du samedi sont offerts en histoire, en sciences et en mathématiques. 

- La session d’évaluations arrive à grands pas. 

- Le bal des finissants aura lieu le jeudi 29 juin. 

- Le souper SOPAR a été une grande réussite. 

- Le local d’art dramatique, L’ENFER, est maintenant climatisé. 

- Le concert de musique a été une grande réussite. Environ 500 personnes y ont assisté. 

 

5.6 RAPPORT DU CONSEIL DES ÉLÈVES 

 

La représentante des 5e secondaire fait un retour sur son expérience inoubliable au Rendez-vous panquébécois 

qui se tenait en présentiel à Laval. Elle mentionne que c’était très enrichissant et que diverses passions y 

étaient présentées. 
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Le dernier mois a été très chargé pour le conseil des élèves avec les nombreuses activités à organiser, sans 

compter les nombreux galas en cours. Un sondage a été envoyé aux élèves concernant les activités 

parascolaires offertes. Les représententes résument les commentaires obtenus lors de ce questionnaire. 

 

 

5.7 RAPPORT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

 

Aucune réunion n’a eu lieu depuis la dernière rencontre du CÉ. 

 

6 AUTRES SUJETS 

 

Aucun 

 

7 FERMETURE 

 

7.1 INTERVENTION DES MEMBRES 

 

Aucune intervention 

 

7.2 LEVÉE DE LA RÉUNION 

 

Il est proposé par Mme Geneviève Proteau et résolu à l’unanimité que la réunion soit levée à 20 h 56. 

 

 

 

 

René Boudreau                             Daniel Lemelin                     Élodie Lizotte 

Président    Directeur         Secrétaire 
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